

原っ子

小郡市立大原小学校 学校だより(第8号)
令和7年6月6日 児童数 394名
重点目標 「自己肯定感を高め、自信をもつ子が育つ集団づくり」
校長 福永 隆二

6月は「いじめ撲滅月間」です

福岡県PTA連合会、そして小郡市では、6月を「いじめ撲滅月間」として、子どもの健全育成を目指して取組を行っています。本校でも、「いじめ」防止の基本方針を定めて、具体的な取組を進めています。毎月の生活アンケートや6月の子ども教育相談もその取組の一つとして実施しています。

- いじめは、人として許されない
- どの学級、どの子にも起こりうる
- いじめは、気付きにくいところで行われる



この認識に基づき、楽しい学級・分かる授業づくりで未然防止を図りながら、学年として複数の眼で日々頃からアンテナを張って、早期発見・早期対応に努めています。

ご家庭でも、お子さんの言動で気になることがありましたら、学校までご連絡ください。

土曜授業～授業参観、地区懇談会、引き渡し訓練～ ご参加ありがとうございました

5月31日(土)に、土曜授業を実施しました。集団登校では、安全マップを確認しながら、危険箇所等を確認していただきました。特に1年生の保護者の皆様は、毎日登校している通学路の様子や歩く速さなどを確認する機会となったと思います。

授業参観では、各学年「安全」に関する内容の授業を公開いたしました。子どもたちの学習の様子はいかがだったでしょうか。6年生は、三井消防署の救命救急士の方に来ていただき、親子で心肺蘇生法やAEKDの使い方を学びました。6年生の救命救急講習の時間が伸びたために、そのあとの地区懇談会をお待たせてしまい、申し訳ありませんでした。ご迷惑をおかけしました。

地区懇談会では、区長さんや公民館長さん、民生児童委員さんにも来ていただき、地域や通学路の安全面や防犯面について、熱心に協議いただきました。地区委員さんのリードの下、拡大した地図に危険箇所を書き込んだりしながら、お互いに共通理解する場となったと思います。

地区委員の皆様には、地区懇談会の準備、打ち合わせ、当日の進行など大変お世話かけました。
ありがとうございました。

引き渡し訓練では、引き渡しカードと照合しながら、児童の引き渡しを行いました。上りの階段と、3、4年生の教室がすぐ近くだったために、混雑してしまいました。今後見直してまいります。

間もなく、梅雨入りの時期となります。大雨の被害が毎年のように起きています。今回の訓練を生かして、子どもたちの安全確保に努めてまいります。土曜授業のご参加、ありがとうございました。



【6年生親子救命救急講習】

【4年生の授業の様子】

【地区懇談会の様子】